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11月 5日袁以省政府秘书长
徐庄为组长的省为民办实事督
查组一行通过查阅资料和实地
考察等形式袁对定安县关于落实
省委省政府 2012年为民办实事
事项工作进展情况进行监督检
查,县委书记韩勇袁县委副书记尧
县长符立东袁县委常委尧常务副
县长匡文胜等领导以及相关单
位负责人陪同督查遥

督查组一行首先实地参观
考察了龙湖镇居丁养老院项目袁
居丁敬老院新建项目占地面积
4.3亩袁投资 210万元袁总建筑面
积 1102平方米袁共设有 16间住
房袁32个床位袁 加上原有 7间住
房袁7个床位袁 总共可集中供养
39位五保老人袁目前袁新综合楼
已建成袁11月底前完成主体装修
和安装水电袁12月中旬验收交付
使用遥

随后袁 督查组还实地查看
龙门镇中心幼儿园项目尧龙门镇
红锋农村饮水安全工程尧富民小
区保障性住房项目和新县人民
医院项目遥 每到一处袁韩勇和有
关项目负责人都详细地向督查

组一行介绍项目基本情况和进
展程度遥

在督查过程中袁韩勇就定安
县关于落实 2012年省委尧 省政
府为民办实事袁 涉及的扶贫尧保
障性住房尧社会保障尧农村饮水
安全尧 稳定居民副食品价格尧教

育以及养老等 9 项事项对督查
组一行做了具体说明遥

据了解袁2012年以来袁 定安
县委尧县政府按照省委尧省政府
的部署袁加强领导尧明确责任尧细
化方案尧保障经费尧强化督查尧狠
抓落实袁扩大扶贫范围袁加大保

障性安居工程的
建设力度遥 提高
社会保障财政补
贴标准袁 稳定了
居民副食品价
格遥 加快解决农
村饮水安全问
题遥 加大农村的
学前投入袁 继续
实施教育扶贫移
民工程袁 扩大了
免学费中职教育
范围遥 健全养老
失业产业体系遥
定安为民办实事
各项目逐步落
实袁稳步推进袁取
得了阶段性的成
效遥
徐庄对定安

县落实省为民办实事项目建设
进展情况给予了肯定袁他要求定
安各部门须严格按照省委尧省政府
的统一要求袁进一步科学规划袁抓落
实尧谋发展袁再接再励袁保质保量的
完成省委省政府既定目标袁 努力把
为民办实事工作做得更好遥

省督查组到定安检查为民办实事项目
姻 叶松

11月 1日袁定安县第十四届人民代
表大会常务委员会召开第 5次会议袁会
议听取和审议了定安县人大常委会执法
检查组 叶关于定安县贯彻执行<中华人
民共和国文物保护法>执法检查情况报
告曳 和县第十四届人大常委会主任会议
叶关于召开定安县第十四届人民代表大
会第二次会议的议案曳等 3项议案袁决定
定安县第十四届人民代表大会第二次会
议于 2012年 12月 3日至 4日召开袁会
期 2天遥

县人大常委会主任梁源富袁 副主任
颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡出席会议袁
县政府副县长奉文伟袁 县人民检察院检
察长唐名兴袁 县法院副院长冯飞列席会
议遥 会议应到常委会组成人员 23人袁实
际到会 21人袁符合会议法定法定人数遥

会议听取和审议定安县人大常委会
执法检查组 叶关于定安县贯彻执行<中
华人民共和国文物保护法>执法检查情
况报告曳曰县第十四届人大常委会主任会
议 叶关于召开定安县第十四届人民代表
大会第二次会议的议案曳曰县第十四届人
大常委会主任会议 叶关于补选定安县第
十四届人民代表大会出缺代表的议案曳曰
县第十四届人大常委会主任会议 叶关于
提请通过定安县人大常委会各项规章制
度的议案曳遥

会议决定 2012年 12月 3日至 4日
在定城召开定安县第十四届人民代表大
会第二次会议袁会期 2天遥会议建议议程
为选举定安县出席海南省第五届人民代
表大会代表曰 决定在雷鸣镇同仁选区补
选 1名定安县第十四届人民代表大会出
缺代表遥 2012年 11月 20日为补选出缺
代表选举日遥

会议还审议并通过了 叶定安县人大
常委会议事规则曳尧叶定安县人大常委会
主任会议制度曳尧叶定安县人大常委会会
议县人大代表列席会议的若干规定曳尧
叶定安县人大常委会关于定安县居民旁
听县人民代表大会及其常务委员会会议
试行办法曳尧叶定安县人大常委会关于县
人大代表约见本级和下一级国家机关负
责人暂行办法曳尧叶定安县人大常委会组
成人员守则曳尧叶定安县人大常委会关于
人大代表小组活动制度曳和叶定安县人大
常委会关于加强自身建设的决定曳 等 8
个规章制度遥

各镇人大主席尧副主席袁县人大机关各
委室干部袁被邀请的县人大代表以及有关部
门主要负责人共 50人列席了会议遥
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11 月 6 日袁 俄中友好协会主席
米窑季塔连科尧协会会长陈昊苏一行到
定安县考察南海国宾酒店项目遥 县委
书记韩勇袁县人大常委会副主任尧县总
工会主席吴清雄及县有关部门负责人
出席座谈会遥

会见中袁 韩勇首先向外宾们介绍
了定安的总体发展情况遥韩勇说袁中国
与俄罗斯有着长期友好的往来与交
流袁 希望定安之行能给俄中友好协会
代表团留下美好印象袁 同时希望双方
在文化方面进一步加强沟通交流袁增
进相互友谊袁 推动双方合作向更宽领
域尧更高层次发展遥 米窑季塔连科对定

安的会见表示感谢遥 她希望定安充分
利用当地的资源袁大力发展旅游产业袁
欢迎定安进一步开发与传播俄罗斯文
化袁增进两国人民友谊遥会上袁米窑季塔
连科还对定安的旅游发展提出了宝贵
的意见遥

会上袁陈昊苏提出袁定安县委尧县
政府要大力支持南海国宾酒店项目建
设袁依托毗邻海口的区位优势袁积极打
造中俄双方交流平台袁 增进中俄人民
间的了解和友谊袁 推动中俄关系全面
发展袁 为海南国际旅游岛发展做出新
的贡献遥

据悉袁 定安南海国宾酒店项目占

地 110亩袁 建筑面积约 16万平方米袁
配套设施建筑面积 6000平方米袁项目
分商务尧 分时度假尧 养老养生三个区
域袁酒店内设野中俄舞剧院冶袁建成后袁
将由俄罗斯及中国艺术团队轮流演
出袁 为中俄文化交流提供一个优质的
平台遥

在认真听取俄中友好协会代表团
的建议与意见后袁韩勇表示袁定安将对
南海国宾酒店项目建设给予大力支
持袁 加强与企业在项目建设上的规划
研究袁 充分结合俄罗斯文化与中国道
教文化袁致力打造亮点品牌工程袁为中
俄友好协作搭建友谊桥梁遥

俄中友好协会代表团来访定安
姻 梁绮艳

11 月 6 日袁 省人大常委会内务
司法工作委员会副主任黄俊忠一行 5
人到定安调研人民调解工作时指出袁
人民调解工作是维护社会稳定的第一
道防线袁 在服务经济尧 服务改革发展
大局中起着 野稳定器冶 和 野减压阀冶
的重要作用遥 黄俊忠强调袁 做好人民
调解工作的关键之处是在于完善基础
设施配套建设袁 完善人民调解工作机
制袁 努力打造好专业化尧 高素质人才
队伍袁 从而推进人民调解工作顺利进
行遥

县人大常委会主任梁源富袁 县人
大常委会副主任陈明永袁 县政府副县
长陈亮尧县人民法院院长李静云袁县人
大办等有关部门负责人陪同调研并出
席了调研会议遥

会上袁 陈亮就县政府关于人民调
解工作情况作了汇报遥他指出袁长期以
来袁定安县委尧县政府高度重视人民调
解工作袁深入宣传贯彻叶人民调解法曳袁
努力探索新时期人民调解工作新路
子尧新方法袁有力地维护了全县大局和
谐稳定袁 促进了经济社会持续快速健
康发展遥

据了解袁 定安县辖 10个镇尧123

个村渊居冤委会袁现有人口 34万人袁设
有人民调解委员会 133个遥 2011年至
今袁全县共发生各类矛盾纠纷 994宗袁
调解 994 宗袁调解率 100%袁调解成功
983宗袁成功率达 98%遥

据介绍袁 定安县人民调解工作取
得明显成效的主要做法院 一是加强人
民调解组织建设尧 建立健全人民调解
组织网络袁加强行业性尧专业性人民调
解委员会建设情况曰 二是创新和完善
人民调解工作机制袁 推进人民调解工
作规范化建设和开展人民调解与行政
调解尧司法调解相衔接工作情况曰三是
加强人民调解队伍建设袁 强化人民调
解工作指导培训尧表彰情况曰四是保障
人民调解工作指导经费尧 人民调解委
员会补助经费及人民调解员补贴经费
情况遥 虽然人民调解工作虽然取得了
一定成绩袁 仍旧存在着各级人民调委
会的基础设施配套不到位尧 调解员素
质有待加强尧调解工作不够规范尧指导
工作力度不够尧 经费保障有待加强等
问题遥

调研组对定安县开展人民调解工
作表示认可袁黄俊忠指出袁调解工作要
深入到基层袁贴近百姓袁开展人性化尧

合法化调解工作袁他强调袁要到基层中
去袁深入到百姓生活袁倾听民意袁体察
民情曰要完善调解人员队伍建设袁以丰
厚的待遇和鼓励机制吸引人才袁 打造
专业化高素质队伍曰要完善交通工具尧
文字办公条件设备的基础配套设施袁
加大专项资金投入曰 各部门要相互配
合开展工作袁 多推动调解工作的顺利
进行袁争创良好佳绩遥

梁源富在会议上要求袁各镇尧各政
府部门要认真做好本职工作袁 相互配
合尧恪尽职守袁灵活巧妙地开展人民调
解工作遥他要求袁一是要进一步加大对
人民调解工作的指导袁 提高调解员业
务素质袁规范人民调解工作曰二是进一
步加大人民调解组织建设袁 发展壮大
人民调解组织网络曰 三是进一步加大
对人民调解工作的经费投入袁 保障人
民调解工作的顺利开展曰 四是进一步
加大人民调解工作的宣传袁 营造人民
调解工作的良好氛围遥

随后袁 调研组一行还实地考察了
雷鸣镇人民调解委员会建设情况袁 并
提出了规范文字数据库管理袁 改善办
公条件袁 打好第一战线等意见和建
议遥

省人大内务司法工作委员会到定安调研人民调解工作情况时指出

打造队伍 完善机制 是做好调解工作的关键
姻 叶彦彤

渊上接一版冤二是用机制体制
的创新来构筑优质高效的投
资环境袁 创造性的设立投资
委员会尧项目跟踪协调小组尧
项目督察落实小组等三个机
构袁通过制度来实现高效曰三
是充分利用本地资源打造一
大批特色品牌袁 用工业化的
理念来发展农业袁比如福橙尧
福山咖啡曰 四是大胆调优产
业结构袁 实现县域经济的可
持续发展袁 澄迈的一二三产
业结构非常优袁 下大本钱搞
工业值得定安学习曰 五是政
府主导尧 规划先行袁 因地制
宜袁高起点尧高标准做好城市
的规划建设袁不走回头路遥

韩勇强调袁 定安各级领
导干部要认真学习澄迈在农
业品牌化和工业产业化方面
的先进经验袁结合定安实际袁学
以致用袁 尽快形成一批能在岛
内外叫得响的特色农业品牌和
进一步加强塔岭工业园区的
建设袁 使定安成为琼北经济的
新亮点遥

最后袁韩勇指出袁澄迈尧
定安两地一衣带水袁 希望两
县能继续保持沟通联系袁携手
并进袁在省会经济圈的框架下
实现共荣尧共赢尧共同发展遥
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省督导组检查定安居丁养老院项目遥 叶松 摄


